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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

　　　１２人

髙橋　幸信 雪　正文 市川　英敏 山田早苗 近山　修

農業ボランティア婚活支援事業について、
女性の後継者もいるので、女性の参加が
できるようにならないのか。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

JA北蒲みなみ青年部午後６時００分～７時００分

農業ボランティア婚活支援事業が開催さ
れることを知らなかった。一回だけの事業
だったのか。

一回だけの実施で、２組のカップルが成立
したが、２組のその後の様子が分からな
い。

第１４回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年１０月６日 （火）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

髙橋　幸信 髙橋　幸信 雪　正文 近山　修

減々栽培米を作っていないと堆肥散布助
成がない。普通米でも土づくりに堆肥散布
を行うので助成してほしい。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

堆肥センターの経営が悪くなると、酪農家
が負担しなければならないので、堆肥散
布を奨励してほしい。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-2

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8
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圃場整備を行い、圃場が大きくなれば効
率よくなるのは分かっているが、機械等を
買い替えなければならないので対応でき
ない。

今後の農業に圃場整備は必要と市は考え
て本腰を入れて取り組んでいる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

地域ポイントカード事業はどのようなものか。
市の行っている事業等に参加するとポイン
トがつく。ニコニコスタンプの進化版みたい
なものと思ってほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

家族がいるので、会社の収入を捨ててま
で大規模化して農業をする決断ができな
い。今後、大規模化しても借金の返済で終
わってしまう。

農業は阿賀野市の基幹産業なので、今後
も継続して皆さんと話をしていきたいので
よろしくお願いします。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

圃場整備で阿賀野市は県下最低だが、遅
れている阿賀野市は優先的にならないの
か。

生産調整の達成率の条件はなくなった
が、申し込み順等があるようだ。国の予算
等も関係してくる。

米価が40年前と同じくらいの価格の低さな
のに、肥料等の経費が上がっている。

米余りが低米価の原因となっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

落ち葉などのごみの処分に困る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

出荷後の余った野菜の処分に困っている。
直売所での販売、学校給食での利用を考
えたりしてはどうか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

第１４回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年１０月２１日 （水）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

病児保育について、利用者が少ないよう
だ。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

稲毛　明 山崎　正春 遠藤　智子 山賀　清一

　　２０人

稲毛　明 山崎　正春 遠藤　智子 中島　正昭 山賀　清一

防災行政無線は聞きづらい。 再調査をしてもらう。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

JA北蒲みなみ婦人部午前１０時００分～１１時３０分

中島　正昭
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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中学校の冬季のスクールバスの運行につ
いて、３年生が卒業するとすぐ終了でなく、
前後延長期間を設けてもらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

紙おむつを利用しており、シールが足りな
くなる。担当課に相談したら、２０キロまで
出せるので詰めて出してはと言われた。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

国道４９号水原バイパスは、いつになった
らできるのか。

進まない１つの原因は、遺跡の調査があ
るため。

時間外ということで、あがの市民病院で受
け付けてもらえなかった。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

国道４６０号、天神堂の直売所付近での交
通事故が多い。信号機を設置してほしい。
自治会でも申し入れをしている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

１７人

倉島　良司 宮脇　雅夫 江口　卓王 村上　清彦 市川　英敏

農家で出る肥料等のビニール袋（産業廃
棄物）を春と秋に年2回農協に持っていく
が、簡単に出せず処分に困っている人も
いる。市で回収してもらうことはできないも
のか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市農業会議午後１時３０分～３時４０分

江口　卓王

第１４回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年１０月２２日 （木）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

防災行政無線の放送が聞こえにくい。家
にいると鳴っているかどうかもわからな
い。はっきり認識できるようにしてほしい。

苦情は出ている。スピーカーの向きを変え
るなど、様々な地域との調整が必要。戸別
受線機を危険箇所地域には配付してい
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

倉島　良司 倉島　良司 宮脇雅夫・市川英敏 村上　清彦

台風15号による被災農家への施設園芸・
育苗ハウスの支援事業でビニールの張替
えをするため申請したが、上限１０万円で
ある。１棟ならいいかもしれないが、何棟も
所有しているので、拡充を考えていただき
たい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

国県の補助事業があるが、内容がわかり
にくい。理解したときには補助が打ち切ら
れていることもある。告知だけでなく農家
にわかりやすく担当課から説明してほし
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

台風被害の実態を議会で把握しているの
か。

所管の常任委員会で現地視察を行った。
被害状況の全容はまだ明らかになってい
ないが、これまでの状況は報告を受けて
いる。実態を踏まえて市は対応を考えるこ
とになっている。

台風15号の被害で椎茸はハウス１０棟全
て駄目になった。ビニールの他にシェード
も必要なので、補助を考えてほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

台風被害で直接所得補償するのは難しい
と思うが、収量が大きく減ったので、その
分強制的に生産調整と認めてもらえない
か検討してほしい。

所管の常任委員会で、何らかの手当てを
救済的にとってほしいことは行政に申し入
れている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

農業の後継者育成のための視察研修な
どを行い、どういうものが売れるのかと
いった指導体制を整えてほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新規就農支援について、技術はもとより農
機具の購入などかなり負担が大きい。入り
やすい支援を考えてほしい。合併前は行
政、農協、農家がよく連携をとっていたの
で、サポートができていた。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-3

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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園芸をやるにしても一人でやっていると手
が出せない。水稲の委託を受けている
が、限界にきている。法人にするにも今回
の台風被害を考えると躊躇する。規模を
拡大するには圃場整備で効率化も必要。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

これまでのやり方では廃れていくと考えて
いる。付加価値のある農作物を作っていき
たい。フードメッセやクラウドファンディング
などで市からバックアップしてもらってい
る。よい方向だと思うのでさらに進めてい
ただきたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

ハウス園芸の支援についても、カリフラ
ワーなど品種を限定するのではなく、農家
のアイデアを支援してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

災害等で品質が低下した米等に対して使
途を検討するべきではないか。市単独の
共済を設置できないものか。農業を続けら
れるだけの支援をお願いしたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

台風被害を受けた農家は共済へ申告した
が、どのような状況になっているのか。

現時点で被害申請件数２２,０００筆、被害
面積２,５６３ヘクタールとなっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

15
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カリフラワーを作ったが、作る人が多く価
格が下がった。販路の拡大をお願いした
い。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

共同防除の補助金が安すぎる。今年は特
に拡充を望む。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

毎年のように何らかの被害が出ている。
農協のセンターに気象ロボット（現在は稼
動していない）が設置され、細かい地域の
天気予報のデータが入手できていた。少し
でも被害を軽減させるためにも、気象情報
を送信してもらえるようなシステムを構築し
てほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

ほ場整備の話が出ているが今後につい
て。

現在ほ場整備の条件が良いので、早めの
検討実施が良い。実施は５年後位からの
工事予定。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

台風１５号による農業者支援は。 市・議会とも調査検討をしている。１２月補
正で市はなんらかの手当てを検討してい
ると思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２７年１１月７日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

五頭自然郷ヘルス＆アグリツーリズム事
業について農業者とのかかわりなど。

市外から農業・観光・健康をテーマとして
新たな旅行形態を確立し、かつ地元の農
業者と連携していく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

山口　功位 山口　功位 風間　輝栄 天野　美三男

　　　１３人

山口　功位 風間　輝栄 佐竹　政志 市川　英敏 天野　美三男

笹岡小学校と神山小学校は統合の予定
は。

現時点では統合はないが今後は子供の
人数減少によっては、複式学級も含めて
検討が必要と思われる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

ＪＡささかみ　大豆加工体験施設午後１０時００分～１１時００分
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

道の駅構想は。 バイパス開通時期に合わせて進めている
が遺跡発掘調査箇所が多く予定のめどが
はっきりできない。検討会を立ち上げ、市
民からの意見も聞いて検討している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

防災無線が聞き取りにくい地区があるよう
に思うが。

聞き取りにくい地域に対してはその都度連
絡をもらって対応している。

阿賀野市の子育て支援は他市町村と比べ
てどうなのか。

阿賀野市の子育て支援は他市町村と比較
して充実している。 □委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）

□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

人口減少問題について。 市・議会とも調査検討をしている。
□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


